

0145

ASUMIO AYER EN EMOTIVA CEREMONIA

Abogado porteño es el nuevo secretario de la juventud

Francisco Bartolucci Johnston se llama el nuevo secretario nacional de la Juventud. Asumió ayer en una ceremonia muy emotiva que se realizó en el gabinete del Ministro Secretario General de Gobierno, general Hernán Bértola. Es abogado, tiene 26 años y nació un día de Navidad. Se tituló hace dos años y desde entonces se desempeñaba como profesor en la Escuela de Derecho de la Universidad Católica de Valparaíso y como secretario regional de la Secretaría Nacional de la Juventud.

Francisco es un muchacho muy cordial, de ideas claras y respuestas rápidas. Le preocupan los problemas de la juventud, pero sobre todo le preocupan sus ideales y la forma de encauzarlos hacia metas constructivas para el país.

Señala que la gran cualidad de la juventud chilena es su generosidad, "su capacidad de darse, de entregarse, y también su madurez". Consultado sobre lo que a su juicio constituye el gran defecto de nuestros jóvenes responde que "la facilidad con que se desaniman ante cualquier dificultad".

PARA TODOS

La Secretaría Nacional de la Juventud pronto cumplirá tres años. Para quienes la dirigen no ha sido del todo fácil atraer a los jóvenes. Los chilenos estábamos acostumbrados a las viejas clasificaciones políticas y ello era válido para todo tipo de cosas. En el caso específico de esta secretaria, señala Bartolucci, había quienes no podían creer que se tratara de un organismo dedicado exclusivamente a la juventud, sus inquietudes y problemas. "Al principio hubo resistencias —agrega— pero ellas se han ido rompiendo en la medida que hemos ido demostrando que es un organismo netamente juvenil y abierto a todos los sectores. De este modo cada día son más las personas que trabajan con nosotros".

MUCHOS CAMINOS

Francisco piensa que el principal problema de nuestros jóvenes es el de orden vocacional. "No pueden encontrar con claridad su destino —dice— no pueden definir cuál será su actividad en el futuro".

No obstante ello, el secretario nacional de la Juventud cree en el slogan "universidad para todos". Lo define como una forma fácil y adulatoria de ganar adeptos para intereses bien definidos. Para él la universidad no es ni puede ser el único camino. "También está el técnico, los oficios manuales y muchos otros —dice— lo



"LA JUVENTUD chilena está llena de ideales. Su mayor cualidad es su capacidad de darse a los demás, y el papel de la Secretaría es encauzar sus ideales de modo que sean beneficiosos para el país", señala el nuevo Secretario General de la Juventud, Francisco Bartolucci.

importante es que cada persona que haga un trabajo lo haga bien, que sobresalga. Un buen trabajador vale más que una persona con un título".

DOS GRANDES LINEAS

El nuevo secretario nacional de la Juventud quiere guiar su acción hacia dos grandes líneas básicas. La acción social y las actividades recreativas y deportivas.

En el plano social tiene plena confianza. "Es propio de nuestra juventud el afán de ayuda —dice— de entrega, de darse a los demás. Nuestro papel en este sentido consiste en encauzar esas inquietudes de manera que sean ampliamente beneficiosas para el país. En este sentido hay algunas cosas que ya se están haciendo. La recolección de libros, por ejemplo, destinada a crear e incrementar las bibliotecas de los colegios".

En lo deportivo, se impulsarán competencias a nivel escolar, universitario y comunal. Una de las primeras y más importantes es la olimpiada interuniversitaria que se inicia el 20 de mayo con participación de las ocho universidades.

A LOS JOVENES

Francisco Bartolucci conversó con LA TERCERA y a través de ella hizo un llamado a los jóvenes para que se acerquen a ese organismo. "La Secretaría —señaló— les ofrece una posibilidad completa y real de trabajo por el bien de Chile y para la formación de la juventud y solución de sus problemas".

"Es necesario que lleguen —agregó— para que expresen sus inquietudes y, juntos, podamos encauzarlas y materializarlas".

Clausuran actividades de V Censo Agropecuario

El intendente de Santiago, general (R) Tulio Espinoza, presidirá hoy jueves la clausura de las actividades en terreno del Quinto Censo Nacional Agropecuario.

El acto consistirá en una reunión plenaria que celebrará la Comisión Regional Metropolitana que tuvo a su cargo estas tareas en Santiago. En ella se analizarán los resultados no oficiales y preliminares de este trabajo.

La sesión se efectuará a las 11 horas en Moneda 759.